
こんな学校を目指します！児童会 

 

 

４月２４日（月）に児童総会が行われまし

た。今年のスローガンは「あいさついっぱい 

たいらっこ」です。明るいあいさついっぱいの

学校にしていきたいという願いからこのスロー

ガンに決まりました。児童会活動は、自治を学

ぶ大切な活動です。自分たちの学校生活をより

よいものにするためにどうしたらいいのか、こ

れからも真剣に考えて決めたことを実行していっ

てほしいと思います。以下に各委員会の取り組みを紹介します。 

 ４月２１日（金）に

交通安全教室を行いまし

た。1・2 年生は安全な

歩き方、3～6 年生は安全な自転車の乗り方についてご指導いただきま

した。指導員の皆様、警察署の方、大変ありがとうございました。 

安全な歩行については、登下校の際にはどうしても国道を横断する

子どもたちもたくさんいます。信号機や押しボタ

ンの信号機があるとはいえ、最後は自分の目で見て安全を確認して横

断しなければなりません。登下校の際は、指導隊の皆さんや地域の

方々、保護者の皆さんに見守られています。しかし、自転車乗りも含

め、自分の命を自分で守るためにご指導いただいたことをしっかり守

ってほしいと思います。 

委員会名 活動目標 主な活動 

執行部  

・あいさつ運動 

・ろうか歩行の呼びかけ 

・募金活動 

・雪かきボランティア 

放送委員会 
聞いているみんなが元気になるような放送

をする 

・インタビュー 

 （6年生、先生、1年生） 

・朝、昼の放送 

 （クイズ クラス紹介等） 

図書委員会 みんなが楽しめるような図書館にしよう 

・読み聞かせ 

・読書祭り 

・本の紹介 

健康委員会 
みんなが健康で安全に暮らせるような活動

をしよう 

・安全マップ作成 

・手洗い、マスクの呼びかけ 

・歯ブラシ交換の呼びかけ 

交通安全教室 
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【児童総会にて 質問・意見を交換する】 

【自転車の練習】 

【歩行練習】 



 ４月２７日（木）は、今年度１回目の授業参観を行いまし

た。保護者の皆様には、お忙しいところご来校いただきあり

がとうございました。新しい学年になった子ども達の学習の

様子をご覧いただき、いかがだったでしょうか。それぞれの

学級で自分たちの課題を解決するために、真剣に学習に取り

組みました。 

 参観後は、3 年ぶりの PTA 総

会、学級懇談会、専門部会、評

議員会と長時間にわたりありがとうございました。一堂に会し

て開催できたことは、大変ありがたいことと思っております。

また、各学年や専門部、評議員会で様々ご意見を頂戴しありが

とうございました。この 1 年保護者の皆様と手を携え、子ども

達のためにより良い教育活動を工夫しながら進めていきたいと

思います。今後ともご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 子ども達が立

場に応じた役割

を体験的に学ぶ

ことができるよ

う、縦割り班に

よる掃除を行っ

ています。人数

の減少もあり班

編成の難しさは

ありますが、できる限り全学年が混ざるよう

に配慮しています。掃除時間には、上級生が

下級生にやり方を教えたり、指示を出したり

しながらとっても静かに掃除を進めていま

す。 

 

 あいさつ 

学校にお客様がいらっしゃることもしばしばあるのですが、「こん

にちは」と気持ちの良いあいさつがとても多く聞かれます。たくさ

んの方々から褒めていただいています。 

 思いやり 

ある朝のことです。1 年生の子が傘を持ってきたのですが、どうしたらいいのかわからず

昇降口に居た私に尋ねてきました。上級生がそばに居たので、「お兄さんお姉さんに聞い

てみれば？」と促していると、直ぐに上級生が1年生の傘立てまで連れて行って優しく教

えてくれました。朝から心が温かくなりました。 

 明日からゴールデンウィーク本番、安全にお過ごしください！ 

縦 割 り 掃 除 ！ 

お忙しいところありがとうございました 

 

【丁寧に掃除をする様子】 

 PTA 総会でお伝えしたように、今年度相

撲を復活します。従来のような大きな大会

とはなりませんが、子ども達が相撲への興

味・関心が湧くような取り組みを進めてい

きたいと考えています。地域の方々にご支

援をいただきながら、体育の授業も活用し

て取り組みたいと思います。低学年は親し

むこと、高学年は実際に相撲を取ってみる

ことを目指します。詳細はこれから詰めて

いきますが、7 月の中旬、午後の開催を予

定しております。当日に向けて、また当日

も保護者の皆様からご協力をいただくこと

もあろうかと思います。改めて詳細につい

てお知らせいたします。 

【参観の様子】 

【参観の様子】 

相 撲 に 向 け て 

ある日の出来事から・・・ 


